



まちの話題



2月26日 金

幌延郵便局から 新型コロナウイルス感染症拡大防止 のノベルティが贈呈されました

幌延郵便局では郵便局内の事業を活用して幌延町と共同で新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた取り組みを行うため、町民の皆さんで使ってほしいとコロナ対策の取り組み事項が記載された「ポケットティッシュ」を3,000個作成し、町に寄贈くださいました。この「ポケットティッシュ」は町の窓口に備え置いていますのでぜひご利用ください。



3月4日 木

株式会社佐藤組から 非接触式温度検知器2台 が寄贈されました

稚内市の株式会社佐藤組では、地域貢献の一環として、新型コロナウイルス感染症対策に役立ててくださいと、非接触式温度検知器2台を町に寄贈くださいました。検知器は幌延町生涯学習センターなど、町の公共施設に設置し、活用させていただきます。



誰よりも早く! 町民スキー大会で果敢に滑走

2月20日 日

2月20日に東ヶ丘スキー場で町民スキー大会が開催されました。大会当日は暖気の影響によりグレンデのコンディションが良くありませんでしたが、参加者たちは力を十分に発揮しゴールまでの滑走タイムを競いました。また、親子によるそり競技もあり、会場は声援や参加者たちの楽しみな歓声につつまれました。



親子そり競技



小学生男子大回転



小学生女子大回転



一般男子大回転